

Hoy, en su intervención en la Diputación Permanente

## **Álvarez de Toledo: “¿Cómo va a luchar por la democracia en Venezuela quien trabaja compulsivamente para socavarla en España?”**

- La portavoz adjunta del GPP, Cayetana Álvarez de Toledo, asegura que “debemos defender para nuestros países hermanos lo que exigimos para nosotros mismos”, pero apunta que el problema es que “¿cómo va a luchar por la democracia en Venezuela quien trabaja incansablemente para socavarla en España?”
- Denuncia la complacencia del Gobierno de Sánchez con la dictadura pues “no ha apoyado la transición en Venezuela ni la liberación de los presos políticos, 17 de ellos españoles”. “Ha tomado parte y es cómplice de un usurpador”, sentencia
- Critica que el ministro de Exteriores, José Manuel Albares, se “jacte de haber traído a Edmundo González a España cuando su obligación era la contraria; sacar a Nicolás Maduro de Venezuela”
- Pide a los socialistas que admitan, como ha hecho el presidente de Chile, que Nicolás Maduro es un dictador, y les recrimina que “solo ven dictaduras en ojo ajeno o blanquean a los sátrapas que consideran suyos”
- Se pregunta si en el PSOE “van a esperar de brazos cruzados a conmemorar dentro de 50 años que Maduro murió tranquilamente en su cama y apuntarse el mérito”
- Censura que el ministro de Exteriores mantenga que la solución sea el diálogo y recuerda que el expresidente Zapatero “ha patrocinado más de 20 procesos de diálogo que solo han servido para dar oxígeno a la tiranía”
- Afirma que “los venezolanos no están condenados a sobrevivir bajo una tiranía narco-criminal” por lo que exige al Ejecutivo que salvaguarde la verdad, promueva la acción de la justicia y refuerce y amplíe las sanciones porque “España tiene aquí una responsabilidad histórica”